

220 cm²

Página: 5

1/1

PUFBLA

Matan a candidato de Morena para la alcaldía de Acatzingo

Hombres llegaron al negocio de Jaime González Pérez y lo balearon

POR FERNANDO PÉREZ CORONA

EXCELSIOR

Corresponsal nacional@gimm.com.mx

PUEBLA, Pue.— Fue asesinado a balazos el precandidato de Morena y PT a presidente municipal de Acatzingo, Jaime González Pérez, cuando estaba en su empresa y en compañía de su esposa y dos hijos menores de edad.

El gobernador Sergio Salomón Céspedes Peregrina y el candidato de Sigamos Haciendo Historia a la gubernatura, Alejandro Armenta Mier, condenaron el crimen y expresaron sus condolencias a la familia.

El homicidio fue perpetrado por cuatro varones que llegaron en motocicletas al lote de autos El Maicero, donde al menos ocho balas hicieron blanco en el cuerpo del político que hace tres años fue abanderado del PRI a alcalde, cargo que ganó el entonces candidato morenista, Abraham Martínez.

De acuerdo con información de testigos de este asesinato, González Pérez estaba en su lote de autos, en compañía de su esposa e hijos, de siete y ocho años de edad, cuando llegaron los atacantes, dos descendieron de las motos y otros dos se quedaron con las manos en los manubrios

Los sicarios encaminaron sus pasos de manera directa hacia Jaime González para disparar a quemarropa.

En su cuenta de X, Céspedes Peregrina se unió "al llamado de justicia por este artero homicidio"; además, pidió a la Fiscalía General del Estado (FGE) "que esclarezca el móvil y se lleve ante la justicia a los responsables".

Asimismo, subrayó que desde el gobierno de Puebla colaboran en las pesquisas y "sostenemos acción coordinada con las dependencias de seguridad municipales, estatales y federales".

En este mismo tenor, ofreció su "más sentido pésame a su familia y amigos", a quien aseguró que acompaña en su pena y garantizó que estará "pendiente de lo que sucede en Acatzingo", porque "no están solos".

Armenta Mier expresó su tristeza por el "cobarde" homicidio y confió en que la FGE realice las investigaciones para dar con los responsables.

Cabe recordar que las campañas locales inician el próximo 31 de este marzo.

Con la muerte de González Pérez, suman 26 políticos asesinados en lo que va del año.

Previo a este asesinato, fue ultimado el martes Antonio Crespo Bolaños, quien era regidor de Morena en el Municipio de Chilapa, Guerrero, y tenía la comisión de Desarrollo Rural

políticos han sido asesinados en lo que va del año, con el caso de Jaime González Pérez.



Foto: Especial

González Pérez, quien hace tres años fue abanderado del PRI por la alcaldía, estaba en compañía de su esposa e hijos.





 40 cm^2

Página: 8

1/1

'PODAN' FUTURO **EN 4 ALCALDÍAS**

Ni las múltiples prórrogas ayudaron a Futuro, el partido de Pedro Kumamoto, ya que se quedó sin candidatos a cuatro Presidencias Municipales de Jalisco. El Instituto Electoral y de Participación Ciudadana de Jalisco (IEPC) negó ampliar el plazo para completar las inscripciones de planillas en Ocotlán, Tapalpa, Ixtlahuacán de los Membrillos y Jocotepec. Maggie Urzúa



